



Media Relations

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@sf.tv
Internet	www.medienportal.sf.tv

31. April 1975: Start des Krimi-Ratespiels «Sie sind Augenzeuge»

An diesem Samstag startet das Fernsehen DRS die Reihe «Sie sind Augenzeuge», laut Untertitel «Ein Krimi für Amateurdetektive», der live im Studio Leutschenbach aufgeführt wird. Hans Gmür schreibt das Kriminalstück, bei dem das Studiopublikum den Akteuren Fragen stellen und mitraten darf. Regina Kempf moderiert. Gody Suter betreut das Ratespiel redaktionell, Regie führt Karl Suter. Jörg Schneider spielt den Detektiv, der die Kriminalfälle aufklären soll.

In der ersten Folge geht es um einen «Mord an der Fernsehstrasse». Schauspieler sind unter anderen Lukas Ammann, Helmut Förnbacher, Evelyn Kraft, Nicolai Milanek und Peter W. Staub.

Einen «Anschlag auf einen Fussballstar» gilt es in der zweiten Folge am 27. September 1975 aufzuklären. Unter anderen spielen Hansjörg Bahl, Bernhard Baumgartner, Melitta Gautschy, Claus Fuchs, Christine Steiner und Ernst Stiefel.

Am 22. November 1975 suchen Ruth Bannwart, Inigo Gallo, Eduard Huber, Ursula Schaeppi, Ines Torelli, John Ward und andere «Das verschwundene Göttergold».

Das Fernsehen DRS führt die Reihe erst im übernächsten Jahr weiter. Am 16. April 1977 heisst es «Tote sind schwindelfrei». Unter anderen wirken mit: Inigo Gallo, Walo Lüönd, Monika Kaelin, Jon Laxdal, Wolfgang Schwarz und Julia Vonderlinn.

Wiederum zwei Jahre später wird die Reihe mit dem ORF als Koproduktionspartner nochmals aufgenommen. Am 24. März 1979 schreit jemand in der imaginären Schallplattenfirma Meloton «Zum Teufel – Daneben!» Schauspieler sind unter anderen Peter Fröhlich, Gardi Hutter, Lylvia Lydi und Achim Striezel.

«Ein Toter rächt sich!» ist der Titel der letzten Ausgabe am 6. Oktober 1979. Lukas Ammann, Silvia Hauser, Dina Hinz, Felicitas Peters, Klaus Wildbolz und andere spielen mit.